

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

PUENTE DE ECONOMÍA**Intentó arrojar al vacío en Iztacalco**

Un hombre trató de arrojar de un puente vehicular para privarse de la vida en calles de la colonia Puebla en la alcaldía Iztacalco. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC lograron detenerlo y ponerlo a salvo.

Depresión, deudas o problemas de salud habrían sido las causas por las que un hombre subió a lo alto del Puente de Economía a la altura del Viaducto Río de la Piedad para tratar de arrojar al vacío y quitarse la vida. El sujeto identificado como Enrique "N" llamó la atención de transeúntes, vecinos y automovilistas que se encontraban en la zona al ponerse al borde del puente por lo que de inmediato llamaron al 911 para reportar la emergencia. Hasta el punto se dio una movilización por parte de Policías capitalinos del sector Tlacotal quienes al observar al hombre a punto de saltar, de inmediato se acercaron para dialogar con él y así convencerlo de no tirarse.

Luego de unos minutos lograron hacer que Enrique olvidará la idea de poner en riesgo su vida y se pusiera a salvo con ayuda de más autoridades.

El personal responsable de la emergencia aseguró al hombre para salvaguardar su integridad física y así mismo se le ofreció comida. **Karla Rivas**



EJE 2 ORIENTE, V. CARRANZA

Cuatro heridos en aparatoso choque

KARLA RIVAS

El conductor ignoró el semáforo y aceleró; los tripulantes del vehículo fueron hospitalizados

Un aparatoso accidente automovilístico dejó como saldo cuatro jóvenes lesionados en calles de la colonia Penitenciaría, en la alcaldía Venustiano Carranza. El tránsito de la zona se vio afectado durante varias horas.

De acuerdo con los primeros reportes el hecho ocurrió cerca de las 01:00 horas de la madrugada en el cruce de Eje 2 Oriente, H. Congreso de la Unidad y Héroe de Nacozari.

Y es que, cuatro jóvenes, dos hombres y dos mujeres a bordo de un vehículo color blanco circulaban presuntamente bajo las influencias del alcohol a alta velocidad sobre el Eje 2 Oriente, y al llegar a la altura de la mencionada calle, el conductor ignoró el semáforo en color rojo, por el contrario aceleró para tratar de ganar el paso.

Desafortunadamente justo en ese momento un automovilista que salía desde Héroe de Nacozari no pudo anticipar la presunta negligencia de los jóvenes por lo que los impactó brutalmente del lado derecho.

La colisión provocó que el auto donde viajaban los cuatro jóvenes fuera varias vueltas sobre la vía y se detuviera al chocar contra las piedras del camellón que divide los carriles.

El auto negro del hombre quedó completamente destrozado de la parte delantera y atravesado por completo, por lo que se solicitó a los servicios de emergencia.

Policías capitalinos y paramédicos llegaron al lugar para brindar los primeros auxilios a las víctimas y tras una pronta valoración los cuatro jóvenes fueron llevados en ambulancia a un hospital para su atención médica especializada.

La zona permaneció a resguardo de oficiales del sector Congreso por más de ocho horas lo que provocó tráfico en el lugar hasta el retiro de las unidades implicadas.



Fuerte choque entre dos autos particulares con resultado de cuatro heridos
/FOTOS: LUIS A. BARRERA



Uno de los conductores ignoró el semáforo para estrellarse de lleno contra el otro automóvil





DEL GOZO AL ROJO

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Cuatro personas resultaron lesionadas luego del choque entre dos autos en el cruce de Héroes de Nacozari y Congreso de la Unión, en Venustiano Carranza, cerca de las 1:30 de la madrugada.

Según los reportes, el conductor de un Dodge Avenger,

matrícula 886-ZMA, quien al igual que sus tres acompañantes iba en estado inconveniente, se pasó el alto e impactó con un Chevrolet Sonic, placas PBY-57-04, cuyo conductor resultó ileso y que había esperado la luz verde para avanzar.

Hacia las 9:30 horas de ayer, los vehículos todavía no habían sido retirados.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS